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Депутаты городской думы Петропавловска в среду, 9 сентября, снова соберутся в зале
заседаний. На этот раз – на внеочередную, 36-ю сессию, проект повестки дня которой
состоит всего из семи пунктов. При этом два вопроса, вызывающие наибольший интерес
у жителей краевого цент-
ра, спрятаны в разделе «разное». Речь идет об очередной попытке завершить конкурс
на замещение вакантной уже более полугода должности сити-менеджера камчатской
столицы, а также о назначении председателя городской контрольно-счетной палаты
(КСП).      
Это уже не первый случай, когда ставший главным городским нардепом, бывший
прапорщик Константин Слыщенко старается не афишировать принятие ключевых для
жизнедеятельности Петропавловска решений. На предыдущей, 35-й сессии,
состоявшейся две недели назад, точно также в разряд «всякой всячины» был отправлен
пункт о представлении прокурора города по поводу устранения нарушений
антикоррупционного законодательства. Между строк туманной формулировки можно
было прочесть: «Подвержен ли господин Слыщенко провалам в памяти, и достоин ли он
занимать пост главы города?».
Вопрос о возможной принудительной отставке председателя гордумы появился в
повестке сессии уже после ее начала. Рассматривался он при этом в самом конце
заседания и был 42-м по счету. Похоже, спрятать главный пункт повестки пытались для
того, чтобы проголосовать без лишних глаз и ушей. Так или иначе, корреспондент «Вес-
тей» оказался единственным представителем СМИ, присутствовавшим в зале.
Еще в январе 2015 года самый известный прапорщик камчатской столицы являлся
совладельцем сразу четырех обществ с ограниченной ответственностью:
«Автолюкс-Форвард», «Камчаткрайремонтинженерсетей», «Автоконтроль» и
«ССЦ-Автолюкс Медиа». Кроме этого он входил в состав учредителей некоммерческой
организации «Центр молодежной занятости», а также возглавлял камчатское
отделение Общероссийской общественной организации малого и среднего
предпринимательства «ОПОРА России».
Слыщенко предложил депутатам на выбор два варианта действий: сразу отклонить
представление прокуратуры или организовать голосование по вопросу о лишении главы
города полномочий. Тем, у кого еще оставались сомнения по поводу того, что
единственно верным господин Слыщенко считает именно первый вариант, он напомнил:
за день до сессии крупнейшая в думе фракция уже приняла решение отправить
представление прокуратуры туда, откуда пришло. 17-ю голосами против двух при трех
воздержавшихся, нардепы придали мнению фракции официальный статус.
Прошло две недели, и вот председателю думы снова предстоит выступать докладчиком
в связи с важнейшими кадровыми назначениями. На пост главы администрации
Петропавловска претендуют двое: это глава администрации Елизовского
муниципального района Дмитрий Зай-
цев и глава Начикинского сельского поселения Денис Слободчиков. Последний, к слову,
участвовал и в сор-
вавшемся весной предыдущем конкурсе на замещение должности сити-менеджера. Но в
последний момент снял свою кандидатуру. Видимо, в знак солидарности со своим
главным конкурентом, депутатом гордумы Александром Сабуровым, считавшимся
фаворитом гонки, но не получившим поддержки федеральных властей. 
И вот Денис Николаевич вновь выходит на финишную прямую конкурса, где главным
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призом является пост главы администрации Петропавловска. Но, судя по тому, что
происходит в кулуарах городской думы, Слободчикова будет больше волновать не
результат четырехраундового поединка с Зайцевым, а своего рода «утешительный
забег». Немногие в городе знают, что кандидатура сельского главы выдвинута еще и на
пост председателя КСП Петропавловска. С такой инициативой выступила группа
депутатов городского парламента.
Чехарда вокруг назначения главного городского контролера началась, когда
обладатель фактически бессрочного и оттого незаконного трудового контракта Андрей
Новиков все-таки вынужден был расстаться с этой хлебной должностью. 
Напомним нашим читателям, что в соответствии с Федеральным законом 
№ 6 «Об общих принципах организации и деятельности контрольно-счетных органов
субъектов РФ и муниципальных образований», а также положениями Устава
Петропавловска, он должен был покинуть свой пост. Согласно этим документам,
председатель КСП назначается городской думой, причем срок его полномочий
составляет пять лет.
Андрей Новиков был назначен на эту весьма приятную должность 1 декабря 2006 года.
Нетрудно посчитать, что 1 декабря 2011 года он должен был освободить кабинет.
Однако этого так и не случилось. Тогда городская дума по инициативе своего
председателя не стала рассматривать вопрос о переизбрании Новикова. Тот, в свою
очередь, быстро сориентировавшись в нюансах Трудового кодекса РФ, смекнул, что в
таком случае трудовой договор с ним становится бессрочным. Таким образом, главный
контрольный счетовод краевой столицы на несколько лет продлил свои полномочия. 
С нашей точки зрения, которая совпадает с мнением юристов, налицо нарушение
действующего законодательства. Причем нарушил его в данном случае не сам господин
Новиков, а председатель гордумы Константин Слыщенко. Именно он забыл или не
захотел обратить внимание на то, что срок полномочий председателя КСП давно истек,
и его давно пора бы заменить. В итоге на майской сессии гордумы 21-м голосом против
четырех Андрея Новикова послали туда, куда и полагалось. В отставку. «Вот теперь все
у нас проработано и продумано», – завершил тогда дискуссию Константин Слыщенко.
Присутствовавшие на заседании корреспонденты «Вес-
тей» ему не поверили. 
Освобожденный Андреем Новиковым кабинет занял 42-летний экономист Эдуард
Тарасик. Выпускник Камчатского филиала Дальневосточного государственного
технического университета вначале организовал собственную юридическую фирму, где
оказывал консультации по вопросам коммерческой деятельности и управления. Затем
руководил КСП Елизовского района. В конце мая нынешнего года Тарасик возглавил
контрольно-счетную палату краевого центра, но с приставкой 
и. о. Отбросить ее от нового титула господину Тарасику, как оказалось, было не
суждено. 
Не будем забывать, что Денис Слободчиков возглавляет Начикинское сельское
поселение уже второй срок, и после истечения полномочий не сможет вновь выставлять
свою кандидатуру на выборах. 
Говорят, что зарплаты в КСП – одни из самых высоких в местном самоуп-
равлении на полуострове. Трудно сказать, правда ли это, но судя по официально
опубликованным данным, доход Андрея Новикова только за 2013 год (за год до
финансового кризиса и обвального падения курса рубля) составил 5 миллионов 323
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тысячи 142 рубля 25 копеек. Иначе говоря, 443,5 тысячи рублей в месяц. 
Зарплата рядового аудитора в 2014 году составляла около 100 тысяч рублей в месяц, а
жалование клерков колебалось в пределах 50-60 тысяч рублей. Плюс льготы,
положенные муниципальным служащим, вплоть до субсидий на улучшение жилищных
условий. Финансируется КСП за счет городского бюджета, причем возвращенные в
казну по результатам проверок денежные средства сопоставимы с расходами на
содержание самой палаты.
В чем же заключается главная причина очередной смены главного
контролера-счетовода камчатской столицы? Не исключено, что Денису Слободчикову
будет поручена миссия, которая оказалась невыполнимой для его предшественников:
Андрея Новикова и Эдуарда Тарасика. А именно – сделать контрольно-счетную палату
эффективным инструментом противодействия коррупции в городе. Но отчего же тогда
данное назначение, которое фактически уже пред-
определено, Константин Слыщенко и сотрудники его аппарата стараются держать в
секрете? 

Дмитрий ЧЕРНОВ.  
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